



## Entretejiendo vida en familia con la fuerza del Carisma



Estamos celebrando a María, Divina Pastora, a ella que nos confiamos, bajo su intercesión ponemos la vida de cada una de hermanas, comunidades, laicos de la Familia carismática y, muy especialmente, a los más débiles, alejados y necesitados de su mirada de ayuda y protección.

Teniendo, además, reciente la celebración de los 25 años de la aprobación de la Asociación laical María Ana Mogas, nos dirigimos a todas con el deseo de compartir todo aquello que vamos “tejiendo y entretejiendo”, punto a punto, en la cotidianidad tanto de nuestras regiones como de las delegaciones, así como a nivel general.

### Región Europa

Las hermanas de la Región han sido convocadas a participar de un **encuentro** en el mes de mayo (16 al 18 o bien del 20 al 22) de información y formación. En dichas jornadas, la **Fundación «Summa Humanitate» entregará las conclusiones del estudio** solicitado sobre la situación y perspectivas de nuestras comunidades de hermanas mayores. Será una oportunidad más de tomar conciencia y prepararnos para dar los pasos que nos animen a abordar estas realidades desde el **seguir eligiendo vida**.

**AMAM** está realizando en este tiempo distintos **encuentros zonales** de formación y recreativos, iniciando así la celebración de los 25 años de sus inicios.

El presente mes de abril, la juniora **Caroline Neva Walani (Comunidad del Jubileo)** después un tiempo de discernimiento vocacional ha dejado la Congregación y ha regresado a su país de origen (Mozambique).

### Región África

En este tiempo han solicitado, y se les ha concedido, prepararse para la profesión perpetua (PPP) a las hermanas Antónia (destinada en Boa Vista, Brasil), Jacinta (Tete, Mozambique), Inmaculé y Estelle (Benín)

El **curso de preparación a la profesión perpetua (PPP)**, se realizará en Benín, desde el día 15 de mayo hasta el 15 de septiembre.

### Región América del Sur

El presente mes de enero, la juniora Maria Daniela Marañón (**Comunidad del Eldorado**) después un tiempo de discernimiento vocacional ha dejado la Congregación y ha regresado a su país de origen (Bolivia).

En este tiempo ha sido nombrada **Delegada General de Bolivia** nuestra hermana **Inmaculada Plaza** para ella nuestra gratitud por su disponibilidad para el servicio y nuestra oración confiada.

Las delegadas de la región han realizado un encuentro ampliado con las hermanas animadoras de las comunidades a fin de comenzar a preparar una **Asamblea regional** que se realizará en el mes de **junio** en **Bolivia**. Se desarrollará en formato bimodal (presencial y virtual) con la participación de laicos y hermanas de la región. La temática para abordar se centrará en las provocaciones a la Vida Religiosa a las que anima la CLAR. Se asume como metodología la “conversación espiritual” en sintonía con el caminar sinodal.

### **Animación General**

Como Gobierno General estamos acompañando a los Equipos Generales de Animación con sus diversas propuestas:

**Equipo de Formación Permanente.** Además de reflexionar periódicamente, va enviando distintas sugerencias a las comunidades que proponen material para retiros, celebraciones comunitarias, encuentros de formación por zonas, en consonancia con lo requerido por las distintas regiones y considerando las concreciones del XXII Capítulo General.

**Equipo de Administración.** Después de realizar su programación, ha tenido reunión como equipo para revisar y valorar los presupuestos de las comunidades y con las delegadas acordando criterios para la administración de bienes también a nivel general.

**Secretariado de la Familia Carismática.** Está fomentando la comunicación, en torno a la celebración de los 25 años de AMAM, y de cualquier noticia que nos llega (en Telegram y en [WhatsApp](#)). También la formación, dentro del marco de los Centenarios Franciscanos, con las reflexiones sobre “las llagas de María Ana” y en este momento pensando ya cómo celebraremos juntos el 3 de julio.

**Secretariado María Ana Mogas:** el equipo se está reorganizando y trabajando en la presentación de una biografía de la Concepción Dolcet, a fin de responder a uno de sus objetivos: Propagar el carisma de la M. Fundadora y la vida de las primeras hermanas.

**Equipo del PPP** está trabajando en la preparación del Curso de las hermanas que participarán del mismo. Ya se ha enviado convocatoria y programación del mismo.

**Equipo de Etapas iniciales** Nos hemos reunido en varias oportunidades desde las tres regiones, para reflexionar sobre la **formación y el acompañamiento hoy sus desafíos**, mientras estudiamos y revisamos el PGF para su renovación.

**Mundo Joven** realizó su primer encuentro online con participación de jóvenes de las tres regiones, con la temática del octavo Centenario de los Estigmas. Se seguirá convocando periódicamente a los jóvenes de las distintas realidades para ir preparándose hacia el Jubileo de los Jóvenes 2025.

Una comisión de este equipo está programando un **Campo de Verano** para la formación de líderes destinado a jóvenes animadores, catequistas, monitores, educadores de España y Portugal. Será en Granollers, durante el mes de julio de 2024. Se está en proceso de difundir la convocatoria.

**El voluntariado Misionero en conjunto con el equipo Hacia las periferias** realizará dos encuentros en el mes de mayo para dar a conocer en que consiste. Serán el 11 de mayo (online) y el 25 de mayo (bimodal) para aquellos que siguen vinculados al movimiento. En ambos encuentros se trata de visibilizar la presencia del Carisma en las periferias.

**Equipo de comunicación** hemos participado convocadas por Confer en el **II Congreso de Comunicación: «Evangelio y profecía. Nuevos horizontes de la inteligencia artificial»**, encontrarán información en nuestra página [www.anamogas.net](http://www.anamogas.net)

**Hermanas enlace:** Angola-Helena Almeida Sapalo, Benín-Estelle Banon, Mozambique-Jacinta Celestino Francisco, Argentina-Blanca Scarlet González, Brasil- Angela Santana

**En redes sociales:** María Iraida Meza, Reina Damelis, Estelle Banon y B. Scarlet González

### **Granollers**

Nos reunimos con Caritas de Granollers a fin de estudiar la posibilidad de ofrecer desde el Hostal, un servicio social que responda a una necesidad de la localidad y al Carisma de María Ana Mogas. Estamos a la espera de sus propuestas.

Jesús, Buen Pastor, cuya fiesta hoy celebramos, pone su persona al servicio de los demás durante toda la vida, Jesús vive y se desvive por los demás.

Hermanas se nos invita a cada una de nosotras a hacer nuestra esa VIDA y entregarla para seguir **tejiendo y entretejiendo vida en abundancia para todos.**

21 de abril de 2024

Gobierno General

